

## En aumento la tasa de desocupación en la ciudad de México (El Financiero 01/12/09)

En aumento la tasa de desocupación en la ciudad de México (El Financiero 01/12/09)(Zenyazen Flores) Martes, 1 de diciembre de 2009 . La tasa de desocupación en el Distrito Federal se incrementó 1.7 puntos, al pasar de 6.9 a 8.6 por ciento en el tercer trimestre, un aumento de 280 mil a 360 mil desempleados. El secretario del Trabajo local, Benito Mirón Lince, informó que actualmente en la ciudad de México hay ocho millones 900 mil habitantes, de los cuales 40 por ciento están entre la Población Económicamente Activa (PEA), es decir tres millones 900 mil. De éstos, apuntó, sólo dos millones 500 tienen seguridad social. No obstante, datos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) indican que a nivel nacional la capital del país ocupa el primer lugar en la tabla de trabajadores permanentes inscritos en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Ante el escenario adverso, Mirón Lince destacó que el Programa de Seguro de Desempleo -que entró en vigor en octubre de 2007- cerrará 2009 con el apoyo a 63 mil personas, para lo cual se tuvo que hacer una transferencia extra de 52 millones de pesos avalada por la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF). Reforma laboral Tras el llamado del presidente Felipe Calderón a realizar los cambios estructurales necesarios para dejar atrás la crisis, Mirón Lince afirmó que no hay las condiciones para consignar en la Cámara de Diputados una reforma laboral, toda vez que no hay democracia ni participación activa de los sindicatos para modificar la Ley Federal del Trabajo (LFT). De la propuesta de reforma a la LFT enviada por el titular de la STPS, Javier Lozano Alarcón, criticó los puntos relacionados con la flexibilidad laboral y los contratos a prueba. Sin embargo consideró necesario que en la regulación del ámbito laboral se incluya la transparencia y rendición de cuentas de los sindicatos. "La corrupción va en detrimento de una solución a la problemática real de los trabajadores, se desvían los objetivos, se crean liderazgos ficticios, se concentran los recursos económicos y finalmente los trabajadores son los menos beneficiados." Conjuración de huelga Con un aumento de 4.5 por ciento directo al salario para los miembros de la Asociación Sindical de Sobrecargos de Aviación (ASSA) quedó conjurada la huelga en MexicanaClick, que estaba emplazada para el primer minuto del 1 de diciembre. Además se otorgaron distintas prestaciones, entre las cuales están vales de despensa para los agremiados que disfruten de permiso por maternidad y un cuarto día de descanso para alrededor de 220 trabajadores con menos de dos años de antigüedad.